

2018 Spendenerlös vorweihnachtliche Stunde

Heike Hollnberger
20.01.2019

Spendenerlös aus „Weihnachtlicher Stunde“ geht an Schulprojekt „Aldea Laura“

Mit „Freuet Euch all“ einem Stück für Chor Bläser und Orgel eröffneten die Bläser des Musikverein Undorf zusammen mit dem Kirchenchor St. Josef Undorf und Professor Norbert Düchtel an der Orgel am 23. Dezember die „Weihnachtliche Stunde“ in der gut besuchten Pfarrkirche St. Josef Undorf. Stimmungsvoll vorgetragene Weisen des Klarinettrios, des Saxophontrios und des Blechbläserquartetts des Musikverein Undorf sowie des Kirchenchors wechselten mit anregenden Texten. Die festliche Stimmung ließ den vorweihnachtlichen Stress für eine knappe Stunde vergessen. Nachdem es das Wetter nicht so gut meinte, wurde für die Besucher im Anschluss kurzerhand der Pfarrsaal geöffnet um Glühwein- und Knackersemmel im Trockenen genießen zu können. Dort ließ so mancher die Veranstaltung bei einer Tasse Glühwein Revue passieren.

Der Erlös aus den Spenden kam dem Schulprojekt „Zukunft für Kinder - Aldea Laura e.V.“ zugute. So freute sich der Musikverein 730 EUR an den Sachausschuss Mission – Entwicklung - Frieden der Pfarrgemeinde Undorf überreichen zu können.



Bei der Spendenübergabe: Ursula Duscher, Christian Kreuzer, Konrad Kett